

Témoignages de l'entourage

Ne sais plus quoi faire

Par [Amoula99](#) Posté le 19/11/2025 à 22:52

Bonjour,

Mon adolescent de 16 ans a commencer à trainé avec des potes dès son arrivé dans le quartier. Ils l'on amener à vendre et parfois consommer du shit.

Aujourd'hui il a arrêter l'école car il ne trouve pas d'entreprise pour le prendre ni d'école.

Malgré s'être déjà fait prendre. Il continue ses bêtises et cela devient invivable et dangereux pour lui.

Que faire pour arrêter tout cela ou vers qui se tourner car tout le monde lui a parler mais il ne prête pas attention à ce qu'on lui raconte .

Merci